

Protokolleintrag vom 02.04.2008

2008/79

**Dringliches Postulat von Urs Rechsteiner (CVP) und Robert Schönbächler (CVP) vom 30.1.2008:
Fussball-Europameisterschaft 2008 (EURO 2008), Erinnerungsgeschenk für alle Schülerinnen und Schüler**

Urs Rechsteiner (CVP) begründet das Dringliche Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 2704/2008).

Der Vorsteher des Schul- und Sportdepartementes erklärt namens des Stadtrates das Dringliche Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Dr. Mischa Morgenbesser (FDP) stellt den Ablehnungsantrag.

Das Dringliche Postulat wird mit 60 gegen 50 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat.